



11 Pièces

325 m²

Réf. 7279V

2 500 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir tout le charme de la Provence dans cette villa familiale de 315m². Avec 5 chambres en suite, un dortoir en plus pour les enfants, un vaste séjour avec cheminée, une cuisine équipée, une grande salle à manger, cette propriété permet de recevoir famille et amis. À l'extérieur, vous profiterez d'un jardin soigné, une piscine 6x12m, une terrasse, un barbecue, des salons d'été, un boulodrome, d'un garage et d'un studio qui communique avec la maison. Le terrain de 6500m² offre beaucoup de possibilités, à voir rapidement!

Come and discover all the charm of Provence in this 315m² family villa. With 5 en suite bedrooms, an additional dormitory for the children, a vast living room with fireplace, a fitted kitchen and a large dining room, this property is perfect for entertaining family and friends. Outside, you will enjoy a well-kept garden, a 6x12m swimming pool, a terrace, a barbecue, summer lounges, a bowling green and a garage. The 6500m² plot has lots of potential, so don't delay!

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

